

湯梨浜中学校だより

湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和4年9月1日）



三智創造

運動会練習・準備 進行中

2学期始まり1週間が過ぎました。生徒は今週末の運動会実施に向けて学級や学年で練習に取り組んだり、係の仕事の準備を進めたりしています。

天気予報では今週後半は雨が連続と発表されていまして、予定を変更して昨日の午前中の内に全体練習をすませました。この練習で生徒の各係の連携や演技間の退場・入場のタイミングなどを確認し、改善の必要な点について教職員で協議しました。出場生徒の動きや応援する生徒の動き、係の生徒の動きについて、どのような流れにすれば効率よく見栄えもよく、充実感のある運動会になるのか、生徒が下校した後の職員室で担当教員が

集まってじっくり協議を行いました。

3日(土)当日は現在のところ雨予報です。昨年のもともあり、少しでもいい条件で実施するため4日(日)への延期も考えながら毎日天気予報を注視しています。

天候とともに新型コロナの問題もあります。陽性になってしまった生徒の中には、保健所からの行動制限ですでに運動会に参加できないことが決定している人がいます。本人もご家族もどんなに残念な気持ちだろうと想像します。今日登校している皆さんも、健康管理、感染対策に十分気をつけて運動会当日を迎えてください。ご家族の皆様もご協力をお願いします。

新型コロナ・クラスター認定

先の日曜日に本校がクラスター認定を受け、皆様に大変ご心配をおかけしました。

これは特定の部活動で陽性者が5人を超えたため、県クラスター対策チームから体育館の使用や全部活動の中止と、追加の感染対策を求められ、きちんと対応できたため本日からすべての制限は解除されました。もともと運動会前の部活停止期間に当たっていたことや学校の活動全体には制限がなかったことで大きな影響はありませんでした。

今回は、マスクなしで大きな声を出すことの危険性が強調されました。より一層気をつけていきたいと思います。生徒の皆さんは不自由でしょうが協力してください。

また、下校後や休日に友達と過ごす場合も、マスク着用、換気、手指の消毒など、できる限りの感染対策をしてください。いくら約束していても、体調が優れない場合、家族に体調不良がある場合は、念のため友達に会わないようにお願いします。それが友達や友達の家族、学校の活動を守ることにあります。

ナス、オクラ、キュウリ、ミニトマト



事務室・校長室の窓の外では夏野菜が実っています。命が育つ姿を見るのはうれしいものです。A組とB組の生徒が合同で栽培に挑戦しました。植物が育つためには肥料が必要で、水や日光も欠かさず必要です。体験を通して学習を深めています。

「防災の日」

本日9月1日は防災の日です。大正12年9月1日の「関東大震災」に由来します。日本では地震や大雨、台風などによる自然災害が多くあります。日頃から必要な知識を身につけ、心も物品もしっかり備えておきましょう。